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2024～2025 年度クラブ運営方針 

「生み出そう感謝される喜びを」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

東京昭島中央ロータリークラブ 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB 

 

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会       （佐々木 稔郎 SAA） 
 
 

●開会点鐘         （田畑 勝久会長） 
 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

 
 
 

●本日のお客様 
 

東京国立ロータリークラブ 

会長 遠藤 直孝様 

喜連 元昭様 

伊藤  明様 

小俣  健様 

 
 
 

肥田 大剛様（肥田ベーカリー） 

後藤  稔様（芳楽飯店） 

 
 

●会務報告         （田畑 勝久会長） 
 

このたび、肥田様のご紹介によ

り、医療ガウンを社会福祉協議会

の方に贈呈させていただきまし

た。武蔵野市日の出町の保育園の

園長先生から直接お電話をいた

だき、感謝のお言葉を頂戴しまし

た。ご協力いただいた皆様に、心

より御礼申し上げます。 

話は変わりますが、次年度の岩本・柴田年度に向けて、

岩本次年度会長エレクトが会長エレクト研修セミナー

（PETS）を修了されました。いよいよ、あと 3 ヶ月と 10

日ほどで新年度が始まります。私の任期も残りわずかと

なりましたが、引き続きどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

●長寿記念品 贈呈 
 

 
星野 宗保会員（米寿） 

 
 

●幹事報告         （岡野 和弘幹事） 
 

 3 月 14 日（金）ホテル雅叙園東

京にて 2025-26年度会長エレクト

研修セミナ－（PETS）が開催され

ました。岩本会長エレクトが参加

し、修了証が交付されました。 

 

 本日例会終了後理事会を開催

しますので、理事の会員は理事会

のご出席をよろしくお願いします。 

 
 

●卓話「卓話「昭島をめだかフェスで!!」 

肥田 大剛様 後藤 稔様 
 

講師紹介（宮下 幸司会員） 

星野代表の奥様のご紹介で、今

回、肥田さんと後藤さんに卓話を

お願いいたしました。肥田さんと

は、約 7 年前からご自宅の改修を

通じてご縁があり、親しくさせて

いただいております。そのご縁も

あり、今回のお話の橋渡し役を務

めさせていただきました。昭島を

盛り上げたいという思いを直接お伝えいただくために、

お二人にお越しいただいております。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 それから先ほど、アイソレーションガウン（医療用ガウ

ン）について話題に上がりましたが、その件についても日

田さんからお話をいただきました。今回、24 の団体に対

して、合計 2 万 5 千枚のガウンを、12 日と 14 日の 2 日

間で配布させていただきました。 

2025 年（令和 7年）3月 19 日（水） 
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卓話 

私たち昭島めだかは、観光資源

や名産品が少ない昭島市におい

て、「メダカフェス」を開催するこ

とで、県外からの来訪者を増やし、

昭島の魅力を広めることを目的

としています。 

また、メダカと水の関係性に着

目し、昭島市の特徴である深層地

下水を「メダカがよく育つ水」として全国へ発信していき

ます。この取り組みに対して、私たちは一切の迷いなく、

誇りを持って取り組んでおります。私は昭島市で生まれ

育ちましたが、他の地域では昭島市を知らない方が多い

のが現状です。その背景には、昭島市から全国へ発信する

ような特産品や観光資源が少ないことが要因の一つとし

て考えられます。しかし、現在全国的にメダカブームが起

こっています。特に「改良メダカ」はここ 20 年ほどで品

種改良が進み、美しいメダカが全国的に人気を集めてい

ます。メダカといえば、これまではネット販売が主流でし

たが、それに伴い悪徳業者も増え、購入者がトラブルに巻

き込まれることも少なくありませんでした。 

そこで、私たちは「メダカフェス」を開催し、愛好家が

直接メダカを見て、信頼できる販売者から購入できる場

を提供したいと考えました。その結果、多くのメダカ愛好

家がこのフェスに集まるようになりました。日本各地で

はメダカフェスが開催されており、例えば九州では有名

なメダカ屋が多く、関西方面から愛好家が訪れます。次に

関西でイベントが開かれると、今度は九州の愛好家が移

動する。このように全国を巡る形でメダカのイベントが

盛り上がっています。そこで、「昭島でも開催すれば、多

くの人を呼び込めるのでは？」と考え、約 3 年前にクジ

ラロード商店街で第 1 回目のメダカフェスを開催しまし

た。30 店舗規模で実施したところ、商店街が人で埋め尽

くされるほどの大盛況となりました。 

この成功を受け、より広い会場を探したものの、東京で

は「場所の確保」が大きな課題となっています。しかし、

私たちは「昭島市を全国に発信する」という目標を掲げ、

諦めずに活動を続けています。しかし現状では、「メダカ

好きの中年男性が趣味でフェスを開いている」といった

見方をされがちです。 

そこで、昭島中央ロータリークラブの皆様に、メダカフ

ェスを共に盛り上げていただけませんでしょうか。昭島

市を全国へ発信するこのイベントに、皆様のお力をお貸

しいただければ幸いです。 

 
 

謝辞（岩本 勝宏会長エレクト） 

肥田様、後藤様、本日は卓話ありがとうございました何

かお力になれることがあれば、協力させていただきます

のでよろしくお願いいたします。 

 

 

●ニコニコ BOX     （指田 裕士親睦委員） 
 

 

◎東京国立ロータリークラブ様 

国立ロータリークラブメイクア

ップ週間と言う事で大勢でお邪

魔しております。なかなか他クラ

ブに伺う機会が無いメンバーも

初めて訪問させていただく事、大

変楽しみにして参りました。 

本日は何卒宜しくお願い致します。 

 

◎田畑会長 

肥田様、後藤様、国立ロータリークラブ遠藤会長はじめ会

員の方々、ようこそ。感謝です。 

 

○岡野幹事 

肥田様、後藤様、本日はメダカフェスの話ありがとうござ

いました。国立 RC の皆様、本日は昭島中央 RC 例会にご

参加ありがとうございました。 

 

○相羽会員 

結婚記念日のお花ありがとうございました。 

 

○岩本会員 

皆様の日頃のご指導のおかげで PETS の修了証をいただ

くことが出来ました。ありがとうございました。 

 

3 月結婚記念 

岡野和弘会員・塚田会員 

 
 

●出席報告      （中薗 裕出席副委員長） 
 

 

会員数 54 名 

 

出席義務会員 53 名 

 

本日の出席 34 名 

 
 
 

 

●委員会報告 
 

寺木 正人義任国際奉仕委員長 

※次週、職場見学・観桜例会について 

 

岩本 勝宏会長エレクト 

おかげさまで、先週の金曜日に**PETS（会長エレクト研

修セミナー）を無事に終え、修了証をいただくことができ

ました。これもひとえに、皆さまのご支援とご協力のおか

げです。心より感謝申し上げます。 

 

●次週例会予定  （重森 元樹プログラム委員長） 
 

3 月 26 日（水） 

職場見学・観桜例会（扶桑建設新工事現場、なりたや） 

 
 

●閉会点鐘         （田畑 勝久会長）

 


